

Mathilde Stengel Roland

De: Philippe-Olivier Belcourt
Envoyé: 20 février 2023 12:11
Objet: Note de service : Décès de Julien Conte | Memo : Death of Julien Conte



NOTE DE SERVICE | MEMO

NO : 2023-003

The English part is below

Destinataires : À tous les employés et instructeurs

Chers amis,

C'est avec grand regret que nous avons appris, dimanche dernier, le décès de notre collaborateur et instructeur Julien Conte.

Nous nous rappelons de Julien comme un homme motivé, amoureux de plein air et un passionné. Depuis son arrivée dans la famille SIRIUSMEDx, il n'a cessé de briller par son investissement et son engagement, enseignant régulièrement avec application et passion. Julien nous a croisé fréquemment au bureau lorsqu'il venait récupérer ses équipements de formation, un homme gentil, courtois et poli. Nous nous joignons à l'ensemble de la communauté de SIRIUSMEDx et transmettons nos sincères condoléances à la famille, aux amis, aux collègues ainsi qu'à toutes les personnes qui de près ou de loin ont eu la chance de côtoyer Julien. C'est une triste nouvelle pour tous.

Si certains en ressentent le besoin, n'hésitez pas à communiquer avec Mathilde ou Philippe-Olivier pour obtenir de l'aide.

Repose en paix Julien !

Source : Direction générale

.....
Recipients : To all employees and instructors

Dear friends,

It is with great regret that we learned last Sunday of the death of our collaborator and instructor Julien Conte.

We remember Julien as a motivated, outdoor loving and passionate man. Since joining the SIRIUSMEDx family, he has continued to shine through his dedication and commitment, teaching regularly with application and passion. Julien frequently crossed paths with us at the office when he came to pick up his training equipment, a kind, courteous and polite man. We join the entire SIRIUSMEDx community in extending our sincere condolences to Julien's family, friends, colleagues and all those who had the opportunity to work with him from near and far. This is sad news for everyone.

If anyone feels the need, do not hesitate to contact Mathilde or Philippe-Olivier for help.

Rest in peace Julien!

Source : General Management